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                      飯田支部・飯田三扇会会長 伊藤 俊一 

こんにちは。役員の皆さんのお骨折りにより、ここに第３号の会報を

発行します。飯田三扇会の会員数も６０人を超え、故郷に就職する卒業

生も毎年居り、２０代の会員も増えてきました。この会報が、そんな皆

さんの情報交換の場になればと思います。 

今年の定期総会は１２月１日（土）に開催されます。来年は設立１０

周年の記念総会です。１０周年に向けての盛り上がりのある総会にすべ

く参加をお願いします。長野、関西、東海、群馬、広島の各支部へも総

会案内状を差し上げ、「出席」のご連絡をいただきました。他支部との

交流も増々盛んになれば、と願っています。若い世代の皆さんも是非、

総会に顔を出してください。 

             

新たに飯田三扇会に入会された仲間を紹介いたします。 

① 伊壺 南美  飯田市座光寺     飯田信用金庫本店営業部 H30.3卒 地域政策学部 

大学時代は地域政策学部でした。飯田はとても働きやすい環境だと感じています。よろしくお

願いいたします。 

② 武田 達弘  下伊那郡豊丘村河野  飯田信用金庫上郷支店 H30.3卒  経済学部 

飯田下伊那の方々の力になれるように頑張りたいと思います。宜しくお願いいたします。 

③ 小原 拓弥  下伊那郡喬木村伊久間  喬木村役場 総務課 H29.3卒  地域政策学部 

主に広報を担当しており、取材先での住民の皆様との交流も多く、良い経験をさせていただい

ております。これからも喬木村の発展に少しでも貢献できるように努めてまいります。 

 

 

 

恒例の定期総会を下記のとおり予定しています。多くの会員の出席をお願いいたします。 

 

  日 時  平成３０年１２月１日（土） 総 会 午後５時～  懇親会 午後６時～ 

  場 所  ホテル 弥 生        長野県飯田市錦町２－１０ ℡ 0265-22-1686 

  会 費  男性 ６，０００円  女性 ５，０００円 

＊ 準備の都合上、出欠席については１１月１７日（土）までに、携帯電話又はメールにて

北村幹事長あて連絡願います。  

事務局 北村 稔 （第19回卒） 携帯：090-3083-7371 

                     メール：minoru-k@janis.or.jp 

第８回 飯田支部定期総会 開催 

 

新 入 会 員 紹 介 

 

第 ９ 回 定 期 総 会 の ご 案 内 

 

 会 長 あ い さ つ 

 

mailto:minoru-k@janis.or.jp


    【お願い】会の運営経費が少ないので経費節減のため可能な方はメールアドレスをお知らせください。 

                             

   

１０月２７日（土）長野支部の就職相談会と定期総会が開催され、北村幹事長が出席しました。 

＊

就職相談会 １９名の現役生に対

して長野支部の若手同窓生１４名が

参加して、最初に全体で自己紹介と

質疑を行った後、企業別に分かれて

マンツーマンで熱心なやりとりが続

きました。 先輩が自社をアピール

しながらも、後輩に温かいアドバイ

スを送るなど和気あいあいとした相

談会でした。 

定期総会 同日午後３時３０分から、就職相談会に引き続きメルパルク長野で開催されました。 

来賓に澤田同窓会副会長、本学から西野地域科学研究所長、江畑群馬支部長、当支部北村幹事長 

が出席。長野支部会員５２名に加えて、就職相談会に参加した現役学生７名も参加して盛大に開催

されました。 

 

鳴海 寿勇 （第１６回卒） 

 ２年前に社会人としての勤めを終え、現在は地域活動の傍ら、趣味の写真撮影に取り組んでいま

す。阿智村が全国的に星の村として有名になっていますが、私もこの３年ほど南信州の星景写真に

挑戦し、今年の７月に師事する杉本恭子プロのギャラリー彩りの里（阿智村伍和）で個展を開催し

ました。６０点余の写真を展示し、４００名を超える方々に観ていただくことができましたので、

今後も写真活動を通じて南信州の紹介をしていきたいと思っています。 

 

「東雲の北斗七星」 

     下條村極楽峠 

 

＊会報の中で会員の紹介をし 

 ていきますので、自薦、他 

薦お待ちしています。 

 

 

【訃報】 池田昌悦氏（当会幹事、会計担当）去る２月に逝去されました。ご冥福をお祈り申し上げます。 

     なお、会計は吉川昌宏幹事が担当することになりましたので報告いたします。 

会 員 近 況 

 

活 動 報 告（他支部との交流） 

 


